

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

ein aufregendes Jahr mit Höhen und Tiefen liegt hinter uns.

Vieles haben wir gemeinsam gemeistert, dafür geht mein Dank an Sie, liebe Eltern, und natürlich an alle KollegInnen und Mitarbeiter.

Schauen wir positiv auf das, was uns im kommenden Jahr erwartet.

Die Schule beginnt regulär am 3. Januar 2022, d.h. dann startet der Unterricht in gewohnter Form.

Die Präsenzpflicht ist bis einschließlich 11. Januar 2022 aufgehoben. Sie als Eltern entscheiden, ob Sie Ihr Kind in die Schule schicken oder nicht. Das Prozedere bleibt bestehen: **Sie** haben die Kinder **schriftlich** vom Präsenzunterricht abzumelden. Auch wenn die Kinder zu Hause bleiben, sind Aufgaben für den Unterricht zu erledigen. Hierzu ist eine enge Absprache mit dem Klassenleiter erforderlich.

Entscheiden Sie bitte verantwortungsbewusst! Wir haben ein gutes Hygienekonzept, das sich bewährt hat. Wir tun alles, damit die Schule ein sicherer Ort zum Lernen ist.

Nichts kann den Präsenzunterricht ersetzen. Kinder brauchen LehrerInnen und Kinder zum Lernen.

Zeigen Sie Vertrauen in uns.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein friedvolles Weihnachtsfest.

Bleiben Sie gesund, damit wir gemeinsam das neue Jahr 2022 in Angriff nehmen können.

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Scholl Teams

Gabriele Gohlke

Schulleiterin